
ДОЛОЖУ ВАМ, УВАЖАЕМЫЕ 
ЧИТАТЕЛИ, ЧТО СО СПОРТОМ 

В ЛЕСНОМ СЕЙЧАС ПОЛНЫЙ КРАХ. 
ВСЁ РАЗВАЛИЛИ,  ЧТО ТОЛЬКО 

МОГЛИ. ИЗ МНОГОЧИСЛЕННЫХ 
СПОРТСМЕНОВ, КОТОРЫМИ 

ВСЕГДА ГОРДИЛСЯ НАШ ГОРОД, 
ОСТАЛАСЬ ПРАКТИЧЕСКИ ТОЛЬКО 

ОДНА ЮЛИЯ ПИДЛУЖНАЯ — 
МАСТЕР СПОРТА 

МЕЖДУНАРОДНОГО КЛАССА, 
ЧЕМПИОНКА РОССИИ 

ПО ПРЫЖКАМ В ДЛИНУ, 
А ТАКЖЕ ПРИЗЁР ЕВРОПЫ. 

МНОГО СПОРТИВНЫХ ПОДВИГОВ 
НА ЕЁ СЧЕТУ. 

Летом мне частенько прихо-
дится бывать в  подтрибун
 ном помещении, которое по-

чему-то официально числится как 
легкоатлетический манеж. Хотя 
по  сути это просто обшарпанный 
«курятник». В том году я приводил 
туда главу администрации ИВА-
НОВА и показывал ему все эти пре-
лести. Тот обещал помочь, но до сих 
пор помощь не торопится, находит-
ся где-то в  пути. Доложу вам, как 
очевидец тренировки Юлии, это ад-
ский труд, когда хрупкая на вид де-
вушка начинает приседать 10  раз 
со штангой в 60 кг, затем запрыги-
вать с ней на тумбу, а потом еще кучу 
упражнений выполнять. Трениру-
ет Юлию Николай КУЗНЕЦОВ. Не-
давно поделился с ним соображени-
ями, возникшими после просмотра 
по  телеканалу ТВ-3 фильма о  том, 
как живет и тренируется во Флориде 
основная соперница Юлии — Дарья 
КЛИШИНА. Он, конечно, расстро-
ился, и было отчего. Если в Амери-
ке Дарью тренируют с десяток тре-
неров, есть индивидуальный масса-
жист и повар, то Н. Кузнецов, в оди-
ночку преодолевая бесчисленные 
препятствия, умудрился вырастить 
чемпионку! Короче, условия для 
тренировки Юлии близки к  нулю, 
несмотря на ее спортивные регалии 
и  огромные физические и  мораль-
ные нагрузки. Однако частичной 
компенсацией можно считать, что 
Юлия является популярной и креа-
тивной девушкой, что только добав-
ляет плюсов ее  имиджу. Безуслов-
но, она в Лесном — штучный товар. 
Но есть и другие спортсмены, о ко-
торых горожане должны знать.

Итак, за последнее время в ЗАТО 
прошли два спортивных меропри-
ятия  — велопробег в  рамках Дня 
молодежи и  Открытое первен-
ство города по легкой атлетике. Ду-
маю, о них стоит поговорить по од-
ной простой причине, ибо за  по-
следнее время в  Лесном спортив-
ная жизнь «застыла». Начну с  ве-
лоспорта. Велосипедистам нашего 
города и не только широко извест-
на велогонка «Атом-Газ», проводи-
мая на дороге к газоперекачке воз-
ле  р. Нясьма, куда на  протяжении 
семи лет съезжались спортсмены 
с  Урала и  Сибири. Но  с  прошло-
го года нашим велогонкам при-
шел «облом». В  2014-м мосты че-
рез реку начали ремонтировать, 
и  продолжается это поныне, что 
само собой предполагает отме-
ну гонок и в этом году. Собрались, 
посоветовались. И  мою персону 
с  еще одним велосипедистом по-
слали на  переговоры к  С.Е. КЫН-
КУРОГОВУ с  предложением про-
вести велогонку в рамках Дня мо-
лодежи под девизом: «Молодежь 
против наркотиков!». Решили за-
стать его на рабочем месте к 14:00, 
т.е. к окончанию обеда. Сергей Ев-
геньевич на  рабочем месте от-
сутствовал, секретарь невразуми-
тельно пробормотала, мол, отсут-
ствует по  неотложным делам. Так 
и не дождавшись Кынкурогова, по-
просил секретаря, чтобы он позво-
нил мне. По  телефону я  озвучил 
Сергею Евгеньевичу наше пред-
ложение, он  ответил, что посове-
туется с зам. главы администра-
ции по  образованию, культу-
ре, спорту и молодежной поли-
тике РЯСКОВЫМ и вновь свяжет-
ся со мной. На этом все и закончи-
лось. Перефразируя Ильфа и  Пе-
трова, можно сказать, мы  свои-
ми велогонками хотели ударить 
по  наркоманам! А  получили пин-
ка под зад! Так у нас в Лесном при-
нято. Тем не менее, в массовой ча-
сти велопробега все же поучаство-
вал, тем паче что Гришин тоже был 
на велосипеде. Поздоровались, хо-
рошо поговорили, и  он  сообщил 
мне ряд интересных вещей. На-
пример, что в  городе и  Северном 
управленческом округе среди мо-
лодежи свирепствует СПИД, о том, 
что сейчас вояки начали получать 
зарплату 60-100 тыс. рублей, пона-
покупали себе автомобилей и  со-
здали в городе дорожную пробле-
му. «Как велосипедист велосипеди-
сту, я тебе, Олег Иосифович, скажу 
так: конечно, я не против достой-

ной зарплаты военным, но  пыта-
юсь уговорить командира части пе-
ресадить служивых на вело...» — по-
делился мыслью глава. Затем по-
говорили с  ним о  мельдонии, ко-
торый оба регулярно принимаем 
(если даже сама Шарапова его упо-
требляет), и тут дали старт. 

Теперь, дорогой читатель, рас-
скажу один эпизод из жизни наше-
го города. 8 июля решил прогулять-
ся до «Журавлика», а заодно и про-
верить информацию касаемо пру-
довского моста, якобы с  ним что-
то не так. У прудовской вахты при-
парковались несколько свадеб-
ных кортежей, состоящих из десят-
ка крутых авто, украшенных лента-
ми и  другой свадебной атрибути-
кой, из окон гремел «металл». «Се-
годня  же пятница», — вспомнил  я. 
С  возвышения у  вахты отчетливо 
просматривалась дамба, где кучко-
валось много народа. Туда я и дви-
нул. Народная толпа скопилась у мо-
стового провала, образовавшегося 
в результате его ремонта. Спросил 
у рабочих: по какой причине не ра-
ботают? «Досок нет, обещали при-
везти, но на лесопилке то ли бревна 
закончились, то ли рабочие запили, 
вот и отдыхаем», — объяснили они. 
Здесь к  нашей компании присое-
динился рыбак и  начал простран-
но жаловаться на  чиновников, ко-
торые испортили ему и другим ры-
балку. Если в  кратком изложении, 
то  те, как всегда, «сани чинят ле-
том, а  телегу  — зимой». Действи-
тельно, каким местом начальница 
УГХ ТАЧАНОВА думала, когда в са-
мый разгар лета учинила ремонт 
моста. И куда смотрел Рясков? Ви-
димо, тоже плохо соображающий, 
но конкретно отвечающий за спорт. 
Разве он не знает, что лесопарк яв-
ляется важной тренировочной пло-
щадкой для спортсменов в летний 
период, а если сюда прибавить пен-
сионеров  — постоянных любите-
лей прогулок по нему, то получает-
ся «полный абзац». Понятно, до осе-
ни мост не восстановят, а на нее за-
планирован ряд очень серьезных 
мероприятий на  Большой поляне: 
городские турслеты, массовые вы-
ходы школьников на природу... Вы-
ходит, намеченное пойдет коту под 
хвост. Можно и  дальше перечис-
лять последствия от ремонта моста, 
но, как обычно, никто из чиновни-
ков не будет наказан. Снова все спу-
стят на тормозах.

Напоследок перейдем к  коро-
леве спорта  — легкой атлетике  — 
и  ее  Открытому первенству Лес-
ного, состоявшемуся 2-3 июля. Как 
многие ветераны, я  люблю посе-
щать спортивные мероприятии, 
и  на  этот раз, оседлав велосипед, 
в районе 16:00 подкатил к главным 

воротам стадиона. Те  оказались 
на  замке. Подъехал к  транспорт-
ным воротам — аналогично. При-
шлось проникать на  спортобъект 
через подтрибунные помещения. 
Спортсмены вовсю разминались. 
Из руководителей никого не было. 
Всем заправляла Инна Попова. 
Долго уговаривать ее не пришлось, 
главные ворота открылись, и  на-
род потянулся на состязания, про-
шедшие в усеченном формате. Ри-
туал открытия соревнований пре-
дусматривает построение парада 
участников, доклад командующе-
го парадом вышестоящему, под-
нятие флага, исполнение гимна 
страны, и только после этого начи-
нается основной процесс. Ничего 
из  перечисленного не  случилось. 
Причина — докладывать было не-
кому. Инна оказалась единствен-
ной во  всех лицах, других чинов-
ников от спорта на стадионе не об-
наружилось. В этой статье я не на-
мерен обнародовать технические 
результаты соревнований. Меня 
в основном интересовало качество 
новой беговой дорожки, из-за чего 
«Труд» был закрыт на реконструк-
цию. Один из спортсменов, по-мо-
ему, точно озвучил его: «Бежишь 
как по  стиральной доске, аж  зубы 
клацают». Тренер более профес-
сионально указал мне на  изъяны 
нового покрытия: «Что с  ним бу-
дет после зимы  — страшно даже 
подумать». Победителей и  призе-
ров первенства по  легкой атлети-
ке награждала Ю. Пидлужная. По-
сле я  подошел к  ней и  задал во-
прос: «Юлия, как тебе новая беговая 
дорожка?». «Абсолютно не нравит-
ся,  — прокомментировала спортс-
менка. —  Я  бегала на  многих ев-
ропейских и  азиатских дорожках, 
но эта ни в какое сравнение с ними 
не идет». В общем, окончательный 
приговор новой беговой дорож-
ке был вынесен. И не кем-нибудь, 
а действующей чемпионкой. 

В  заключение хочу обратить-
ся к  Гришину. Виктор Василье-
вич, скажу тебе не как велосипе-
дист велосипедисту, а  как обык-
новенный гражданин  РФ главе 
города. Нет порядка в  «Датском 
королевстве». Твои вассалы окон-
чательно погрязли во лжи и лено-
сти. Ответь мне по  совести. Раз-
ве это нормально, когда, вместо 
того чтобы сидеть на рабочем ме-
сте, Кынкурогов исчезает в неиз-
вестном направлении? На Ряско-
ве уже места нет, куда ярлыки це-
плять. Тачанова почти два года 
ремонтирует дом по  ул. Пуш-
кина, 18  и  все идет к  тому, что 
этот ремонт вообще не закончит-
ся. На твое распоряжение ежене-
дельно проводить выездные со-
вещания в этом доме Иванов про-
реагировал только дважды. Даль-
ше у  него, наверное, бензин за-
кончился. Эта развращенная без-
наказанностью публика ни  себя, 
ни  других не  уважает. Вот такие 
дела творятся в  Лесном. И  чуй-
ка мне подсказывает, что это еще 
не вечер.

О. ЧУБАТЫЙ

Ссудимы 
будут
Выдающих  
незаконные 
займы кредиторов 
предлагают сажать 
в тюрьму!

Владельцы нелегальных ми-
крофинансовых организаций 
(МФО) могут поплатиться 
за свою деятельность лишени-
ем свободы. Уголовное наказа-
ние грозит им, если они не ме-
нее трех раз были оштрафо-
ваны за выдачу займов без ли-
цензии.

Два законопроекта об этом внесе-
ны в Госдуму членами Совета Фе-
дерации. Банковскую деятельность 
они не затрагивают. Сейчас выда-
ча потребительских займов без ли-
цензии наказывается только штра-
фом. Для должностных лиц он со-
ставляет 20-50 тыс. руб., для юри-
дических — 200-500 тыс. руб. Один 
из внесенных в Госдуму законопро-
ектов предлагает штрафовать неле-
гальных кредиторов в зависимости 
от того, какое по счету нарушение 
они совершают. При этом наказания 
вводятся также для индивидуаль-
ных предпринимателей.

Первое нарушение будет карать-
ся так, как это происходит сейчас. 
За повторный проступок штраф для 
должностных лиц и ИП составит 
50-200 тыс. руб., для юр. лиц — 
0,5-2 млн руб. При третьем и по-
следующих нарушениях суммы уве-
личиваются до 200-500 тыс. руб. 
и до 2-5 млн руб. соответственно.

Второй законопроект вводит на-
казание для систематических нару-
шителей. В частности, нелегальных 
кредиторов, оштрафованных не ме-
нее трех раз, предлагается сажать 
в тюрьму на срок до двух лет.

«Официальной статистики по 
масштабам деятельности нелегаль-
ных микрокредиторов нет, — рас-
сказывает адвокат бюро „Дело-
вой фарватер“ Р. ТЕРЕХИН, — но, 
по различным экспертным оценкам, 
примерно каждый третий микроза-
йм — незаконный. Это значит, что 
приблизительно рынок нелегально-
го потребительского кредитования 
занимает на текущий момент долю 
около 10 млрд рублей».
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Открытое первенство 
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Радиация под контролем
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График контроля химических по-
казателей в  объектах окружаю-
щей природной среды выполнен 
в  полном объеме. Превышения 
предельно допустимых концен-
траций на границе санитарно-за-
щитной зоны и  в  жилом секторе 
отсутствуют. Выбросы загрязня-

ющих веществ в атмосферу в пре-
делах установленных нормати-
вов. 

Службой ядерной и  радиаци-
онной безопасности комбината 
«Электрохимприбор» было про-
ведено 187 измерений радиаци-
онных параметров окружающей 
среды в  санитарно-защитной 
зоне и  зоне наблюдения пред-
приятия. Превышения допусти-
мых уровней не  зарегистриро-
вано. Средняя мощность эквива-

лентной дозы гамма-излучения 
составляет 0,09 мкЗв/ч. 

График отбора проб воды для 
проведения измерений показате-
лей качества питьевой воды вы-
полнен в  полном объеме в  соот-
ветствии с  «Рабочей программой 
контроля за качеством воды цен-
трализованных систем питьево-
го водоснабжения городов Лесной 
и Нижняя Тура на 2013-2016 годы». 
Качество питьевой воды, подава-
емой потребителю, по  органо-

лептическим, химическим, ми-
кробиологическим и  радиоло-
гическим показателям соответ-
ствует требованиям СанПиН 
2.1.4.1074-01 «Питьевая вода. Ги-
гиенические требования к  каче-
ству воды централизованных си-
стем питьевого водоснабжения. 
Контроль качества».

По инф. пресс-службы 
ФГУП «Комбинат 

«Электрохимприбор»

Кстати

Каждый третий россиянин дает 
в долг знакомым.

В России и не думают отми-
рать займы без участия по-
средников: люди часто «пере-
хватывают» деньги без про-
центов у ближнего круга обще-
ния. По оценке НАФИ, уровень 
вовлеченности в неформаль-
ные займы высок: 35% росси-
ян за последний год давали 
в долг знакомым, родственни-
кам, а 28% — брали. Здесь опас-
ности подстерегают уже са-
мих кредиторов: от невозвра-
та долга нужно защищаться 
в суде и всегда брать расписку 
с должника перед предоставле-
нием займа.

По Гражданскому кодексу, 
договор займа между гражда-
нами должен быть заключен 
в письменной форме, если его 
сумма не менее чем в 10 раз 
превышает МРОТ. С 1 июля 
этого года МРОТ составляет 
7500 рублей.


